

『有馬温泉・丹後の旅』ご参加に感謝

今回は、初めての方々にも多く参加戴き、二日間の冬旅を楽しんできました。

灘の『白鶴酒造』は立派な記念館を造っていて、多くの酒屋さんの中で断トツの設備でした。試飲コーナーでは銘酒が用意されていておかわりOKこれも良かった ほんま！

『有馬グランドホテル』には早く着いたので、ゆっくりと有馬の温泉街の散策を楽しんで頂き、太閤橋・ネネ橋付近・客が並ぶ有名なコロッケ屋さんなどに行かれたようです。通りは意外に若者のグループやアベックが多く、同じ温泉地の白浜に比べてアジア系の外国の方は案外少ない感じでした。 白浜のほうが人気あるのでしょうかね。

ホテル自慢の大浴場の金泉・銀泉でゆったり体をほぐし、いよいよ大宴会場へ…

宴会は例年以上に大盛り上がり。 例年と違う電器屋さんとの組合せだったので、互いの出し物に興味津々…だが？

驚きのパフォーマンスも登場。

ストリップもどきや、おかまのラインダンスやらに大仰天。お客様仲間で練習してるのでしょうが、堂々の発表に私等は「なんじゃこら？」お下劣で…

トリは落ち着いてウチの子の『皿回し』 たっての希望で弟子入りした、仲間の電器屋さんとの共演で、大喝采で閉会。 やれやれ でも面白かった。

翌日の日本海、丹後半島は40cmの雪景色。 舞鶴引揚記念館は工事中で展示物が少ないので残念だったが、再度訪れたい重みがある。 皆さんもう少し時間が欲しかったのではないか。 昼食の天橋立付近では猛吹雪状態。

これも記念の土産話になつたでしょうし、突然雪が止み姿を現した、雪をかぶった橋立の素晴らしい世界にはみんなうつとりでしたよ。 😊

伊根の舟屋の遊覧巡りでは、あいにくの雨天でしたので多くの方が船室に入ってしまいましたが、一部の方を誘って甲板でカモメのエサやりを満喫。指から上手にエサを取るの

を楽しんでいたら突然トンビが登場。こいつは足でエサを捕るので結構こちらの手も挟みがちでどうにも痛い。 面白いもので殆ど全員がカモメびいきで、あの手この手でカモメにやろうとするが、奴はなかなか素早い攻撃を仕掛ける。

戦闘が続く中、船着き場に到着、一息つき帰路につきました。



第24回 和歌山電商友の会 平成27年2月8日 太陽公園白鳥城

大勢の旅行ですから、思わぬハプニングや困りごとが時々発生します。

添乗員さんが、事態収容に係りますが正直あまり聞きたくないような言葉が出ることもあります。いつも感じていたことですが、ウチのお客様がそんな態度をされた事は一度もありません。それが一番嬉しく有難いことです。感謝します。

又、来年も行きますよ！ 行先はお楽しみに…

紀州口熊野マラソン 開店休業だー

回を重ねるごとに参加者が増え、拡大を続けてきた、県内トップの大会です。



行政の方や町内の各種団体のボランティアの皆さん の意氣で作り上げた歴史が、紀伊民報紙でも紹介されていました。 たいてして貢献していない私でも、上富田町の一人として嬉しいもんです。

ある年度から店の前が給水所に指定され、放っておけず毎年応援協力し楽しんでいます。 しばらくは測量会社の方々が担当されていましたが、人手が足りないようで私等もお手伝いで大騒ぎでした。 昨年からは生馬のNTN㈱さんが担当され、総勢30人近い社員さんが休日返上で頑張っておられます。 設営から給水・給食、片付けまで見事な運営でこなしている姿に、さすが大企業はきちっとしているなど感心しました。 どちらにしても店は開店休業状態でお祭り騒ぎ。これからもそうなのでしょう。

こんな事ありますよ

冬場に多いお問い合わせ、出動の内容をお知らせ。

○TVが映らない、画面に「B-CASカードが入っていません」との文字が出る(メーカーにより表現が変わります) これは部屋の湿気が原因で内臓のカードの接触が悪くなり映らなくなるのです。 ご自分で出来る方はカードを抜き、裏を拭いて戻せば殆ど直ります。 お困りの際は連絡下さい。

○急に炊飯器やパン焼き器が使えない、電気ストーブが点かない。これが最も怖い状況で、現場へ行くと驚くようなたこ足配線が原因で配線が焼けてしまい、触るのも危険なことになっています。 使う電気製品の容量を計算して使って下さいと言っても、普段から意識しないと実際難しいと思います。 少なくともスイッチ付きのケーブルはTVやパソコン関連用と認識し、台所では絶対に使わないでください。 火事発生の原因の一つですよ！



見事な、天橋立の雪景色

